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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA DOZE  DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E 

NOVE 

 

 

-----Aos doze dias do mês de Fevereiro de dois mil e nove, pelas dez horas, reuniu na sua sede em 

Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste.---------------------

-----Estiveram presentes os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo da Comunidade Intermunicipal e Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos 

Vinhos, os Vice Presidentes, José Manuel Dias Custódio e António Lopes Bogalho,  Presidentes 

das Câmaras Municipais de Lourinhã e Sobral de Monte Agraço respectivamente.------- -------------

-----Estiveram ainda presentes os senhores: Álvaro Joaquim Gomes Pedro, Luís Camilo Duarte, 

Aristides Lourenço Sécio, Dr. Fernando José da Costa, Engº Jorge Codinha Barroso, Dr. Telmo 

Henrique  Faria e Dr. António José Ferreira Sousa Correia Santos e Dr.Carlos Manuel Soares 

Miguel, Presidentes das Câmaras Municipais de Alenquer, Bombarral, Cadaval, Caldas da Rainha, 

Nazaré, Óbidos, Peniche e Torres Vedras, respectivamente .------------------------------------------------ 

-----Esteve  ainda presente o senhor Carlos Bonifácio, Vice-Presidente da Câmara Municipal de 

Alcobaça.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----Participou ainda na reunião a Secretária Executiva, Engª Ana Paula Neves.-------------------------- 

----- O Conselho Executivo passou a apreciar os assuntos a seguir indicados, tendo as deliberações, 

quando não seja indicado outro resultado e forma de votação, sido tomadas por unanimidade e 

votação nominal.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----CORRESPONDÊNCIA------------------------------------------------------------------------------------

-----Fax datado de 14 de Janeiro, do  advogado Joaquim Pereira, dando conhecimento do teor do 

ofício enviado ao Senhor Presidente da Câmara Municipal de Peniche, sobre o direito de 

propriedade da ilha da Berlenga.---------------------------------------------------------------------------------

----O Conselho Executivo tomou conhecimento e deliberou arquivar.-------------------------------------

-----Ofício/proposta da empresa GEOCODE- consultoria em sistemas de informação unipessoal, 

Ldª, datada de 26 de Janeiro de 2009, para prestação de serviços SPTM – Sistemas de Promoção 
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Turística Inter-Municipal. A Secretária Executiva informou pormenorizadamente o conteúdo da  

proposta apresentada, bem como o valor proposto 250.000,00 €. Atendendo ao interesse do 

projecto, o Conselho Executivo deliberou enviar a proposta para o Pólo Turístico do Oeste.---------- 

-----Ofício da Comissão Cívica de Protecção das Linhas de Água e Ambiente de Caldas da Rainha,  

informando que o debate público entre o Senhor Presidente da Câmara Municipal de Óbidos e 

Caldas da Rainha, se realiza nas instalações da Comunidade Intermunicipal do Oeste, no próximo 

dia 27 de Fevereiro, pelas 21.30 H, cujo tema é a Lagoa de Óbidos.---------------------------------------

------E-mail da Nextv- Isauro Cunha, datado de 5 de Fevereiro de 2009,  solicitando o agendamento 

de uma reunião para expor a grelha de canais ZON TVCABO com vista à possibilidade de se fazer 

programa com imagens da região e entrevista ao Senhor Presidente. O Conselho Executivo 

deliberou que a EngªAna Paula Neves  agende uma reunião com a entidade para verificar do 

interesse.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----Ofício do Tribunal de Caldas da Rainha, processo 388651/08.6YPRT, autor PT Prime SA 

informando que a AMO na qualidade de réu, a audiência de discussão e julgamento se encontra 

marcada para o dia 25.05.09, pelas 14:00 H.-------------------------------------------------------------------

-------O Conselho Executivo tomou conhecimento e estará presente na referida audiência a Engª 

Ana Paula Neves, Secretária Executiva da Comunidade Intermunicipal.----------------------------------

-----Ofício do Hóquei Clube da Lourinhã, enviando convite,  solicitando apoio  no valor de 15.000 

€ para o Evento/Exposição de LEGOS, que terá lugar no Pavilhão Clube da Lourinhã, de 27 de 

Abril a 3 de Maio.--------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou não apoiar o evento, dado que não está previsto nas Grandes 

Opções do Plano e Orçamento desta Comunidade Intermunicipal, quaisquer apoios para este tipo de 

iniciativas.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------E-mail da Smart Vision-Assessores e Auditores Estratégicos – A Engª Ana Paula Neves 

informou os senhores Presidentes que após contacto com o Dr. Sérgio Chéu, Director Geral da 

Empresa, irão decorrer as 4ª Jornadas de Gestão e Modernização Autárquica subordinadas ao tema 

“Gestão Estratégica em Contexto de Crise”. As Jornadas irão decorrer no Centro Cultural de Caldas 

da Rainha de 25 a 26 de Maio próximo, sendo que, a Comunidade Intermunicipal do Oeste deverá  

efectuar contactos para que o Ministro da Presidência esteja presente  no encerramento do evento.--

-----E-mail de Tiago Mota da JSD, solicitando um exemplar do Programa Territorial de 
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Desenvolvimento do Oeste. O Conselho Executivo deliberou que seja enviada a documentação 

depois da apresentação pública do Programa------------------------------------------------------------------ 

-----Ofício circular da ANMP, datado de 12.01.09, a informar da Lei nº 220/2008, de 12.11, em 

vigor desde 1 de Janeiro de 2009,  sobre o Regime Jurídico de Segurança Contra Incêndios em 

Edifícios. Tomado conhecimento.------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ofício circular nº 3/2009-PB, da ANMP, datado de 15.01.09, anexando parecer  do Professor 

Doutor Joaquim Gomes Canotilho, relativamente à taxa de gestão de resíduos. Taxa de controlo da 

qualidade da água.-------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.------------------------------------------------------------- 

----- CORRESPONDÊNCIA REMETIDA PELA ASSEMBLEIA INTERMUNICIPAL--------- 

----A Secretária Executiva informou os presentes da documentação remetida pela Assembleia 

Intermunicipal ao Conselho Executivo e que passou a mencionar:----------------------------------------- 

 I -  Proposta de aprovação das Opções do Plano e Orçamento  para 2009 da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste.------------------------------------------------------------------------------------------

II – Moção do Grupo Parlamentar da CDU;-------------------------------------------------------------------

III – Proposta do Grupo de Cidadãos Independentes do Concelho da Nazaré;----------------------------

IV – Proposta do Deputado Raul Duarte;-----------------------------------------------------------------------

V – Proposta de Reflexão do Deputado Marco Claudino;----------------------------------------------------

VI – Moção dos vários Grupos Parlamentares.---------------------------------------------------------------- 

----O senhor Presidente da Câmara Municipal da Nazaré pediu a palavra, salientando que 

relativamente às questões remetidas pela Assembleia a este Conselho, terão que ser vistas com 

alguma preocupação, ou se procura um ritmo intermunicipal regional Oeste e se tenta levar esse 

espírito para dentro da Assembleia, numa perspectiva em que a Assembleia  não é a soma de cada 

um do Municípios, mas o Oeste em si,  é uma entidade própria que deve ser abordada e estudada do 

ponto de vista regional, corre-se o risco de se gastar tempo nos problemas que se passa em cada um 

dos concelhos.------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Presidente da Câmara Municipal de Óbidos - Referiu que deverão ser discutidos naquele órgão 

os grandes assuntos regionais, deverão fazer a monitorização e avaliação dessa agenda, o grande 

investimento está no Plano de Acção, abordar as questões municipais ou partidárias corre-se o risco 

de sair da agenda e descura-se as grandes questões, o grande investimento público. -------------------- 
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-----Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras, referiu da urgência da apresentação do 

Plano Desenvolvimento Territorial, para finais de Março.---------------------------------------------------

-----Foi ainda presente a Moção aprovada, por unanimidade, em Assembleia Intermunicipal de 

23.01.2008 e que se transcreve na integra:---------------------------------------------------------------------

-------“A Assembleia Intermunicipal, em sua reunião de 23 de Janeiro de 2009, deliberou 

manifestar a sua preocupação com a situação vivida na Fábrica Bordalo Pinheiro, com o seu 

possível encerramento e desaparecimento de uma unidade fabril centenária criada por uma grande 

figura do Oeste e Nacional, pelo seu contributo artístico e de cidadania.---------------------------------

------Por outro lado, esta Assembleia Intermunicipal manifesta o desejo de que tudo seja feito pelas 

entidades competentes de salvaguarda do valioso património artístico assim como de todos os 

trabalhadores ligados a esta Fábrica”.-------------------------------------------------------------------------

-------Após troca de impressões entre os membros, o Conselho Executivo deliberou, encaminhar a 

referida moção ao Senhor Primeiro Ministro e ao Ministro da Economia e da Inovação, 

manifestando não só a grave situação da Fábrica de Faianças Bordalo Pinheiro, bem como todo o 

sector da cerâmica, o qual assume extrema relevância e tradição na Região Oeste.----------------------

-----A Engª Ana Paula Neves informou ainda que enviou para os Senhores Presidentes via e-mail, 

uma proposta  de reflexão da JSD intitulada “Oeste Um Sonho, Uma realidade”, apresentada em 

sessão da Assembleia Intermunicipal em Janeiro de 2009, pelo seu membro Marco Henriques 

Claudino.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

-----INFORMAÇÕES ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Engª Ana Paula Neves, informou os senhores Presidentes sobre o dossier distribuído 

“Contrato de Delegação de Competências com Subvenção Global 2008/2013”, contendo o Eixo, 

Regulamento e Acções-Tipologias, tendo apresentado de forma sucinta um explicação sobre o 

mesmo e prestado os esclarecimentos necessários.------------------------------------------------------------

------O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras, informou que na reunião de 

Coordenação das Acções do Oeste, foi levantado o problema das 

Escolas/Contratualização/Plafonds de contratualização e é garantia que as escolas entrem na 

contratualização e por isso as candidaturas  já não são feitas à CCDR, são decididas na Unidade 

Directiva, a questão que se coloca será a de haver candidaturas que possam eventualmente ser 
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superiores à fatia do Município em causa e o que o Senhor Ministro referiu é que não há fatias 

parcelares para as Escolas na contratualização, tudo o que é escolas será aprovado, desde que haja o 

aval  do GEPE-Gabinete de Estatística e Planeamento da Educação, e que este garanta que estão em 

condições, o Governo garante o financiamento para todos, quando se acabar o “bolo global 

convencionado”, o Governo reforça.----------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos, referiu que foi dito na  

reunião, que se houver algumas Escolas que estejam já em execução e que terminem até meados 

deste ano, ainda poderão entrar no QCA anterior, quem estiver nesta situação deverá enviar 

informação para a CCDRLVT.-----------------------------------------------------------------------------------

------DESIGNAÇÃO ABREVIADA DA COMUNIDADE INTERMUNICIPAL-------------------

-----Foi presente um memorando, elaborado pelo tesoureiro, sobre a alteração de denominação da 

Associação de Municípios do Oeste para Comunidade Intermunicipal do Oeste no Registo Nacional 

de Pessoas Colectivas. A Engª Ana Paula Neves deu uma explicação detalhada a todos os senhores 

Presidentes do processamento efectuado tendo informado ainda, que o registo figurará como 

“Comunidade Intermunicipal do Oeste” e a abreviatura OesteCIM deverá ser registada no Instituto 

Nacional de Propriedade Industrial.-----------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento e deliberou concordar com o registo do INPI.------ 

-----Dado o adiantado da hora, deu-se por terminada esta reunião, ficando marcada nova reunião 

para o próximo dia vinte e seis de Fevereiro, para as quinze horas.----------------------------------------

-------ENCERRAMENTO---------------------------------------------------------------------------------------

------- O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram 14.15  horas, da qual,  para  constar, 

se lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em minuta no final da 

mesma, nos termos do nº 2 do artigo 12º dos Estatutos da Comunidade Intermunicipal do Oeste 

publicado no Diário da República, 2ª série, nº 235, de 4 de Dezembro de 2008, a qual vai ser 

assinada  pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Executivo.------------------------------------- 

 

  

 

 

 


